
2023年度定期総会議事録 

    2023年5月13日 

   練馬区バドミントン協会 

矢野圭典 

 

1  開会宣言 2023年度 練馬区バドミントン協会 定期総会開会 

2  会長挨拶 高山会長よりご挨拶 

3  総会成立要件報告 

     練馬区バドミントン協会規約第21条読み上げ。 

     総数  当日出席者  委任状  合計 

会員     ６２   １４    ３２   ４６ 

役員     １８   １７     １   １８ 

合計     ８０   ３１    ３３   ６４ 

 以上により、本日の定期総会は半数以上の出席により成立しました。 

4  資料確認 ①定期総会資料  ②大会要領  ③正誤表（当日配布）  

5  総会 

1） 前年度 事業報告      塩澤理事 

2） 前年度 決算報告      本山理事 

3） 前年度 監査報告      河口監事 ＜拍手承認＞ 

（会員）繰越金減額の方針（減額し過ぎの防止含む）と記念事業の積立金使用方針を教えて欲

しい。 

   （協会）繰越金減額案について今回は会員皆様にアンケートする形で決めたが、今後も会員の

意見を伺いながら方針を決めていく。記念事業積立金についても60周年記念事業実施検討の

際に会員の意見を伺いながら決めていく方針。    

4） 規約規定改定案       佐藤副会長 

（会員）個人会員の減額後登録料を1000円にした根拠は？ 

（協会）個人会員登録料は平成15年から3000円にしたが、通信手段が郵送からメールへ移

行したことなどにより実際経費はかからなくなったこともあり、繰越金還元施策として2023

年度登録料を2000円にするか1000円にするかの理事会議論の中で1000円にする案で会

員皆様にアンケートしたところ、1000円で良いという多数の回答をいただいた。 

（会員）個人会員登録料の減額幅をクラブ個人と同額の800円（減額後2200円）にしては

どうか？ 

（協会）ご意見を踏まえ今後の理事会で検討する。 

（会員）なぜ個人登録があるのか？ 

（協会）クラブに所属せずに練馬の大会に出たい方もいらっしゃると聞いている。 

（協会）今後の登録料減額について、9ページの総会提示案「理事会で減額を決議できる」と

してよいか？ 

＜拍手承認＞ 

5） 今年度 事業計画      塩澤理事 



6） 今年度 予算案      本山理事 ＜拍手承認＞ 

 

６  その他 

◆2024年の会長杯に年齢別種目を追加することについて⇒承認 

◆都民大会選考会個人戦については既に2023年度から年齢別種目を追加したが、これは本戦の年齢別

種目に合わせたためである。 

◆トリプルス大会の実施について⇒2024年の会長杯で試行的に実施し、以降の検討材料とする。 

◆協会メールアドレスと銀行口座の新設について説明。 

◆役員の増員と若返りについて会員皆様からの推薦をお願いしたい。 

 

閉会宣言 

以上 


